## Offene Kirche an Sankt Martin

Am Tag des Heiligen Martins hat das Familiengottesdienstteam zum ersten Mal "offene Kirche" für Familien gestaltet. Unser Kaplan Kai Scheffler hat mit unserer Unterstützung den Dom mit vielen Laternen geschmückt und Herr Pörtner hat Stationen zum Heiligen Martin mit Bildern und kurzen Texten im Dom als Rundgang verteilt.

Wir haben vorab für die Kinder eine "Tasche voll St. Martin" erstellt. Dabei haben sie unter anderem die Geschichte vom Heiligen Martin kennen gelernt und ein Licht gebastelt, das in die offene Kirche getragen werden konnte. Am Ende des Rundgangs konnte sich jeder ein Stück Mantel zur Erinnerung mitnehmen. Wir sind dankbar, dass unsere Aktion gut angenommen wurde und freuen uns schon, am Heiligen Abend wieder eine offene Kirche anbieten zu können.

Noch ein paar Eindrücke zur offenen Kirche am Tag des Hl. Martins:

